

KULTURRAUM

Petition „Kulturraum Chur“

Chur – „Die Alpenstadt“, Bündner Kantonshauptstadt, 36'000 Einwohner/innen, Zentrumsstadt für 100'000 Menschen, Wirtschaftsmittelpunkt der Südostschweiz – kein öffentlicher Kulturraum.

An kulturellem Freiraum, beispielsweise in Form von Proberäumen, Ateliers und Konzertlokalen, fehlt es in Chur schon lange. Dies zu Lasten von engagierten, meist jungen Kulturschaffenden und anderen Kulturinteressierten. Anstatt vorhandenes Engagement zu unterstützen und zu fördern wird die Problematik zusätzlich verstärkt durch die zunehmende Einschränkung öffentlicher Freiräume im Zusammenhang mit den Erneuerungen der städtischen Polizei- und Gastwirtschaftsgesetze. Statt gesellschaftliches und kulturelles Engagement der Jugend zu fördern, wurde in den letzten Jahren vor allem an der Re-pressionsschraube gedreht. Das wollen wir ändern!

Die Arbeitsgruppe „Kulturraum Chur“ und alle Mitunterzeichnenden fordern mit der Petition „Kulturraum Chur“ darum die Schaffung eines Kulturzentrums (siehe Petitionstext).

Das Kulturzentrum hätte für die Stadt Chur und den Kanton Graubünden langfristig mehrere Vorteile:

- Die Entlastung städtischer Freizeiträume und suchtmittelfreier Zonen;
- mehr Attraktivität, Lebensqualität und Bedürfnisbefriedigung für jung und alt;
- ein Beitrag zur Schaffung eines positiven gesellschaftlichen Klimas und somit die Verminderung sozialer Spannungen;
- ein Beitrag zur kulturellen Vielfalt;
- die Schaffung eines Ortes der gesellschaftlichen Integration, der Partizipation und damit auch eine Stärkung der Demokratie.

Mit Ihrer Unterschrift unterstützen Sie unsere Idee. Vielen Dank!



"Chur braucht einen Ort der Zusammenkunft und des Austauschs verschiedenster kultureller Interessen, einen Ort für lebendiges und entspanntes Stadtleben, einen echten Treffpunkt: ein Kulturzentrum eben."

Andri Perl, Autor und Rapper „Breitbild“

„In Chur braucht es mehr Freiräume für Jugendkultur. Aber auch mehr Engagement und mehr gemeinsame Verantwortung der Jugend. Für all das steht die Petition „Kulturraum Chur“. Sie zu unterstützen ist Ehrensache!“

Jon Pult, Präsident SP Graubünden & Grossrat Chur



„Ein Kulturzentrum für Chur: Damit unsere Alpenstadt auch der Jugend gerecht wird.“

Tom Leibundgut, Bar- und Restaurantbesitzer & Gemeinderat Chur

"Mozart hatte einen, Louis Armstrong hatte einen, The Beatles hatten einen, aber die Churer Jugend hat keinen. Einen Bandraum."

Mauro Bächler, Drummer „Plasma“

